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Holzbauweise im Schulbauprogramm?

Begründung der Anfrage

Tatort: Schloßschule in Weiterstadt (Gräfenhausen) Schloßgasse Mai 2019

I. Was ist das Baujahr vom im Bild gezeigten 
Schulgebäude?

II. Wer pflegt die Holzaußenfassade?
III. Wird die Außenfassade überhaupt gepflegt?
IV. Ist eine Nutzungsdauer von über 40 Jahre glaubhaft?
V. Hat das aufgezeigte Gebäude eine Standzeit von über

40 Jahren?
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